

Antrag Nr. 16-O-15-0027

SPD

Betreff:

Einrichtung eines Regionales Gesundheitsnetzes in den östlichen Vororten (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, ein regionales Gesundheitsnetz in den östlichen Vororten einzurichten, um die wichtigste Aufgabe der adäquaten Versorgung von chronisch und mehrfach erkrankten Patientinnen und Patienten in einer älter werdenden Bevölkerung zu erfüllen.

Begründung:

Da der demografische Wandel auch in den östlichen Vororten nicht Halt macht, ist es angezeigt, im Rahmen einer interdisziplinären Kooperation mit Präventionsmaßnahmen, der Rehabilitation, der Arzneimitteltherapie und -versorgung sowie mit Leistungen von sozialen Einrichtungen und Patientenorganisationen haus- und fachärztliche, ambulante und stationäre sowie pflegerische Behandlungsleistungen ziel- und funktionsgerecht in einer integrierten Versorgung in den östlichen Vororten zu optimieren.

Wiesbaden-Igstadt, 1. Dezember 2016

Für die SPD-Fraktion

gez. Neumann

Birgit Neumann

Wiesbaden, 02.12.2016